



Anne-Marie Sangra, son épouse,
Emmanuel et Ya-Chiun Sangra Lo
et leurs enfants Nicolas, Jonas et Olivia,
Marie-Thérèse, Jo, son compagnon et Laura, sa fille,
Isabel et Alain Sangra Bron et leurs filles Marie et Héloïse,
sa sœur et toute sa parenté en Catalogne,
ainsi que les familles alliées et les amis,
ont le profond chagrin de faire part du décès du

Docteur Ramon Sangra

qui s'en est allé, entouré de l'affection de tous les siens,
le 15 décembre 2017, à l'âge de 81 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mardi 19 décembre 2017 à 14 h.,
à l'Eglise catholique de St-Etienne, Rte d'Oron 10, 1010 Lausanne.

Domicile de la famille: ch. de Beau-Val 5, 1012 Lausanne.

Un grand remerciement au Docteur Vincent Jéquier et au personnel
soignant si attentionné des soins palliatifs à l'hôpital de Lavaux.

En lieu et place de fleurs, pensez à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP
10-22260-0.

*Son humour et sa gentillesse resteront
gravés dans notre coeur à tout jamais*

Cet avis tient lieu de faire-part.